

## PIDEN HACER EFICIENTE EL GASTO

# “Que no aumente la deuda”

Rogelio Zambrano, quien participó en el Foro Estrategia Banorte 2016, consideró que al cumplirse esta promesa la nota del país no será negativa

POR CLAUDIA CASTRO  
claudia.castro@gtm.com.mx

El presidente del Consejo de Administración de Cemex, Rogelio Zambrano, hizo un llamado al gobierno federal a cumplir su promesa de no seguir aumentando el nivel de deuda pública y a resolver los problemas con el magisterio para detonar el crecimiento económico del país.

“Los problemas del CNTE no ayudan al país, al contrario lo perjudican, esperamos que el gobierno tenga la habilidad para resolverlos (...) Respecto a la deuda, ya sabíamos que iba a llegar a estos niveles, lo importante es ser disciplinados y como prometió el gobierno, que el año que entra el porcentaje ya no se incremente. Si esto ocurre, nos va a dar mucho más solidez”, aseguró Rogelio Zambrano.

Consideró que luego de que la agencia Standard & Poor's bajara la perspectiva de la calificación de crédito de México a 'negativa' desde 'estable' debido a expectativas de un aumento de la deuda gubernamental, es necesario que el gobierno deje de seguir endeudándose y que el gasto público sea más eficiente.

“Lo que tenemos que hacer es ya no seguir endeudándonos en términos relativos, esa es una promesa que nos hicieron y esperamos que la cumplan para el año que entra. Si en términos relativos nos quedamos en donde estamos, no nos van a mover a un aspecto negativo, es importante también el uso del gasto que sea lo más eficiente que se pueda”, precisó.

Entrevistado en el marco del Foro Estrategia Banorte 2016, el presidente de una de las cementeras más importantes a escala global dijo que “sin duda” el menor crecimiento del PIB es una mala noticia para los empresarios pues “queremos más economía para que haya más empleo, más inversión y más beneficios para todos los mexicanos”.

### CONFIANZA EN REFORMAS

Resaltó que el desempeño de la economía depende de lo que pase en otras partes del mundo para seguir creciendo, pero resaltó que hay muy buenas oportunidades en el país para hacerla crecer.



Foto: Karina Tejada



Las reformas ahí están teniendo frutos, la de telecomunicaciones ya bajó los precios.”

ROGELIO ZAMBRANO

### Demanda

El presidente del Consejo de Administración de Cemex, Rogelio Zambrano, pidió que los problemas con la CNTE sean resueltos.

## Se preparan para presupuestos austeros

El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez, aseguró que el presupuesto para el siguiente año tendrá que ser austero, debido a que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, de la que es titular Luis Videgaray, les adelantan que esperan que se reduzcan las participaciones en el ramo 28, que son los recursos asignados a estados y municipios para compensar su aportación a la economía del país.

“Sí habrá una caída de las participaciones federales en el ramo 28 para todas las entidades”, aseguró el funcionario.

El también presidente de la Comisión Ejecutiva de Hacienda de la Conferencia Nacional de Gobernadores, explicó que debido a ello cada gobernador deberá tomar sus previsiones al enviar sus presupuestos a los Congresos, y que es su responsabilidad contraer, deshacerse de lo superficial, adelgazar la

burocracia y mandar presupuestos menores.

“Este año mandamos 10.1% hacia abajo y repetiremos la misma fórmula, en los recortes previos no sufrimos, pues ya lo teníamos contemplado al enviarlo al congreso”, dijo en una entrevista al terminar su participación en el panel Un México fuerte y de oportunidades, del Foro Estrategia Banorte 2016.

— Por Sonia Soto y Claudia Castro

### REDUCCIÓN

Francisco Domínguez advirtió de una caída de las participaciones federales en el ramo 28 para los estados.



Queremos más economía para que haya más empleo, más inversión y más beneficios para todos los mexicanos.”

ROGELIO ZAMBRANO  
PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE CEMEX

veremos. Hay que ser pacientes”, pidió el empresario.

Antes, durante Panel de líderes empresarios “México en el mundo”, los empresarios José Antonio Fernández, de FEMSA, Daniel Servitje, de Bimbo, y Rogelio Zambrano, de Cemex, coincidieron en que la economía mexicana tiene muchas oportunidades de mejorar, ya que desde 2008 no se ha logrado crecer lo suficiente.

Los empresarios destacaron que como empresarios están preocupados por el Estado de derecho o la educación en el país, pero también están buscando la forma de cambiar y mejorar la economía.